



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes 08 de noviembre de 2022.

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador **Entrevista** Este lunes te invitamos a leer la entrevista del ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara ¿Cuál es la estrategia de seguridad de las Fuerzas Armadas para la lucha contra el narcotráfico? [Ver más](#)



@Presidencia_Ec

Organización gubernamental de Ecuador; Con pasos firmes estamos recuperando la paz en el Ecuador! El presidente @LassoGuillermo mantiene una reunión de evaluación de las medidas realizadas durante la declaración de #EstadoDeExcepción en las provincias del Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo de los Tsáchilas. [Ver más](#)



Gobierno y comisión israelí se reúnen para combatir delincuencia organizada. Teleamazonas

La primera reunión de este tipo contó con la participación del ministro de Defensa, Luis Lara y el ministro del Interior, Juan Zapata, quienes junto con la comisión israelí delinearon la estrategia para comprar armamento que permita a las fuerzas del orden en Ecuador hacerle frente al crimen organizado.. [Ver más](#)



@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador **Generando Confianza en el territorio nacional** ec En cumplimiento al Decreto Ejecutivo N°. 588, las @FFAAECUADOR intensifican los operativos en la provincia del #Guayas. #NoParamos ec. [Ver más](#)



@ISSFA_ECUADOR

Al iniciar esta semana hacemos llegar un mensaje de aliento a nuestros soldados @FFAAECUADOR que trabajan por proteger la paz y seguridad de todos los ecuatorianos. [Ver más](#)



@DefensaEc

Organización gubernamental de Ecuador **Con valor, esfuerzo y patriotismo enfrentamos a grupos delincuenciales.** La seguridad es un compromiso de todos. #NoParamos ec. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

El presidente Guillermo Lasso continuará liderando el Puesto de Mando Unificado. Telégrafo

En un conversatorio con medios de comunicación, el ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, dio a conocer algunos de los detalles del Plan Integral de Seguridad que se aplicará en el Ecuador como respuesta a los últimos hechos violentos. [Ver más](#)



Tres comisiones de la Asamblea tratarán el problema de la violencia en Ecuador. Ecuavisa

Se trata de la Comisión Especializada Permanente de Soberanía, Integración y Seguridad Integral, la Comisión Especializada de Justicia y Estructura del Estado, y la Comisión de Garantías Constitucionales. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes 08 de noviembre de 2022.

Fuerza Aérea del Ecuador convoca a concurso de especialistas hasta el 14 de noviembre. Telégrafo

La Fuerza Aérea del Ecuador (FAE) convocó a especialistas de las ramas de Comunicación Social, Gestión Financiera, Gestión Pública, Educación e Infraestructura para un proceso de selección. Las inscripciones estarán abiertas hasta el 14 de noviembre de 2022. [Ver más](#)



La Asamblea centró el debate sobre seguridad en tareas para el Ejecutivo. El Comercio

Con el debate de una resolución sobre la inseguridad del país como único punto, la Asamblea retomó este lunes 7 de noviembre las sesiones presenciales tras el feriado de cinco días por las fiestas de Cuenca y el Día de los Difuntos. [Ver más](#)



Escapan dos reos de la cárcel El Rodeo. Expreso

Según un reporte de la Policía Nacional, dos de los PPL no fueron hallados en sus respectivas celdas, por lo que se activaron las alertas para personal policial y Fuerzas Armadas, sin tener resultados positivos. [Ver más](#) **Nota Referente:** [El Comercio](#)



Resguardo militar en cementerios por posible profanación de tumbas. La Hora

El pasado 31 de Octubre, dos cuerpos decapitados fueron encontrados colgados de un puente peatonal cerca de un centro educativo de Esmeraldas, tal escalofriante acto de violencia sin precedentes en la ciudad, activó las alertas de las fuerzas del orden provocando en días posteriores un estado de excepción. Sin embargo el mismo Lunes 31 de Octubre. [Ver más](#)



Militares trabajan para evitar ataques terroristas en Carchi. La Hora

El Ejército Ecuatoriano informó que en la provincia de Carchi, a través del Batallón de Infantería Mayor Galo Molina, se ejecutan operaciones en las áreas reservadas de seguridad "A fin de mantener y precautelar la seguridad. [Ver más](#)



Paro preventivo de la Fenocin en compás de espera. La Hora

El compromiso del Gobierno del firmar un decreto ejecutivo que viabilice la condonación de deudas con la banca pública, dejaría sin piso y en un compás de espera, el paro preventivo -con cierre de carreteras- que planifica la Federación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin), para la primera quincena de noviembre de 2022. [Ver más](#)



Incidentes en cárcel de El Inca dejan cinco internos fallecidos. El Comercio

Disturbios en la cárcel de El Inca, norte de Quito, dejaron a cinco internos fallecidos la tarde noche de este 7 de noviembre, confirmó el general de la Policía Víctor Heredia, comandante del Distrito Metropolitano de Quito. [Ver más](#) **Nota Referente:** [Teleamazonas](#), [El Universo](#)



Nuevo atentado contra una UPC en Guayaquil deja tres heridos. Primicias

Según información preliminar, sujetos dispararon contra la Unidad de Policía Comunitaria (UPC) de Bellavista desde un vehículo. El ministro del Interior, Juan Zapata, confirmó 33 atentados en la ciudad. [Ver más](#) **Nota Referente:** [Telégrafo](#)



PSC: "Si tienen que tirar a matar a delincuentes tienen el respaldo". La Hora

La iniciativa socialcristiana para que se debata la tenencia y porte de armas se tratará hoy, en la tarde, en la Comisión de Seguridad. La bancada del Partido Social Cristiano (PSC) en la Asamblea Nacional dio hoy, 7 de noviembre de 2022, un espaldarazo a la Policía Nacional. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes 08 de noviembre de 2022.

| | |
|---|--|
| <p>Las clases presenciales se irán retomando de manera progresiva. La Hora En todas las instituciones educativas con jornadas matutinas, se retomará la presencialidad con normalidad con excepción de las siguientes instituciones educativas. las cuales se acojeran a la modalidad a distancia. Ver más</p> | |
| <p>Instituciones de seguridad ampliarán el control de delitos. La Hora a intervención en la penitenciaría es la más grande y peligrosa que se ha realizado dentro de un penal en el Ecuador, dice Fausto Salinas. En los primeros días en que rige el estado de excepción en las provincias de Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo de los Tsáchilas, la inversión del Gobierno para combatir la ola de atentados y violencia alcanza los \$389 millones. Ver más</p> | |
| <p>Se recopilan indicios relacionados con atentados explosivos. La Hora Hasta el momento no hay personas aprehendidas por los atentados registrados durante la última semana en varias gasolineras y otras instituciones ubicadas en diferentes sectores de Santo Domingo. Ver más</p> | |
| <p>Balean camioneta del Municipio de Guayaquil. El Comercio Pasado el mediodía de este 7 de noviembre, personal municipal confirmó a Diario EL COMERCIO que una camioneta del Cabildo de Guayaquil sufrió un atentado con balas, a las 19:00, la entidad confirmó la información en un comunicado. Ver más</p> | |
| <p>Chone Killers desataron el caos dentro y fuera de las cárceles. Primicias La banda, que nació de Los Ñetas, pasó a ser el brazo armado de Los Choneros y buscaría una venganza frente al asesinato de 'El Patrón' Norero. La banda de los Chone Killers estaría detrás de la ola de violencia y atentados desatada en Ecuador, a partir del 31 de octubre de 2022. Ver más</p> | |
| <p>Policía aumenta operativos y fortalece labores de Inteligencia. Primicias Alrededor de 7.200 militares apoyan en los más de 4.000 operativos de control de seguridad de la Policía en las calles de Guayas, Esmeraldas y Santo Domingo, donde se decretó el estado de excepción. Ver más</p> | |
| <p>Ministerio de Economía desmiente una reducción del presupuesto para la Policía en la proforma 2023. El Universo Durante la sesión 809 del pleno de la Asamblea, en la que se aprobó una resolución que condena los atentados y la violencia provocada por el crimen organizado, varios legisladores cuestionaron al Gobierno por supuestos recortes en los presupuestos de las entidades de seguridad para 2023. Ver más</p> | |
| <p>Penitenciaría del Litoral registra disparos; Snai activa protocolos. El Comercio El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Privadas de la Libertad y Adolescentes Infractores (Snai) activó la tarde de este lunes 7 de noviembre el protocolo de seguridad tras escucharse disparos al interior de la Penitenciaría del Litoral. Ver más</p> | |
| <p>"Esto recién empieza": ministro del Interior anuncia más intervenciones en la Penitenciaría. Vistazo El funcionario detalló, este lunes 7 de noviembre en entrevista con Contacto Directo, que desde el 1 de noviembre pasado se han registrado 33 hechos violentos en Guayaquil, con explosivos, ataques a UPC (Unidad de Policía Comunitaria) y patrulleros. Ver más</p> | |
| <p>@MinInteriorEc Durante la entrevista en @ecuavisa, el ministro @CapiZapataEC señaló "Hemos tomado nuevos modelos de actuar de las UPC, el sistema de patrullaje, en #Guayaquil, #StoDomingo y #Esmeraldas, deben ir varias patrullas con motos. No podemos descuidar los auxilios de la ciudadanía". Ver más</p> | |



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes 08 de noviembre de 2022.

@FFAAECUADOR

#SantoDomingo En el allanamiento a una vivienda en el sector Umpechico, @FFAAECUADOR aprehendieron a 03 ciudadanos y decomisaron:

- 01 pistola
- 01 revólver
- 01 carabina
- 41 municiones
- 07 terminales móviles
- 05 Kg. de sustancias sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



@FFAAECUADOR

#Sucumbíos| Las @FFAAECUADOR realizando operaciones de reconocimiento y vigilancia en la línea de flujo del sistema hidrocarburífero nacional localizaron la vía de la Y de Harbeth Secoya 01 acople clandestino y 12 metros de manguera de alta presión. [Ver más](#)



COYUNTURA

En la frontera comenzó el censo nacional. La Hora

Tras 12 años, el Ecuador vive un proceso de censo poblacional, que permitirá recoger datos socioeconómicos y demográficos actualizados de sus casi 18 millones de habitantes. [Ver más](#)



Asambleístas ofrecen investigación a 'narcopolíticos' en Ecuador. El Comercio

Un grupo de 15 asambleístas, de las bancadas de Pachakutik, independientes y hasta del oficialismo junto al presidente de la Comisión de Fiscalización, Fernando Villavicencio (ind.), anunció que arrancará una investigación para determinar posibles vínculos de políticos con el narcotráfico en el Ecuador. [Ver más](#)



Cronograma para condonar deudas de hasta USD 10 000 será definido por el Gobierno. El Comercio

El ministro de Gobierno, Francisco Jiménez, confirmó este 7 de noviembre de 2022 que ya existe un borrador del Decreto para cumplir con la condonación de deudas. El beneficio será de obligaciones de hasta USD 10 000. El Régimen convocó a la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras (Fenocin). [Ver más](#)



Afectaciones económicas en Guayas por toque de queda. Teleamazonas

El sector comercial, de alimentos y de entretenimiento registra graves pérdidas económicas por el estado de excepción con toque de queda en la provincia del Guayas. Las ventas cayeron considerablemente durante los últimos días y los horarios reducidos podrían afectar la mejor época que se avecina. [Ver más](#)



La inversión en obra pública se reduce 11% en proforma presupuestaria 2023. El Comercio

El gasto en obra pública se reduce en la proforma del Presupuesto General del Estado (PGE) 2023. Lo destinado para este rubro llega a USD 398,8 millones. La cifra representa una reducción de USD 51 millones frente a lo presupuestado inicialmente para 2022, que fue de USD 450,1 millones. El monto es una reducción del 11%. [Ver más](#)



Las organizaciones políticas se debilitan debido a cuatro factores. El Comercio

Uno de los retos para los partidos y movimientos políticos fue el porcentaje de mujeres cabeza de lista y la representación de jóvenes. Esto les obligaba a los partidos desde el 2020 para la configuración de una estructura mínima en el interior de sus organizaciones para promover, capacitar y gestionar la participación política de mujeres y jóvenes. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes 08 de noviembre de 2022.

La transición verde será clave para Latinoamérica. La Hora

Avanzar hacia una economía verde en Latinoamérica puede impulsar la productividad, desarrollar sectores económicos nuevos y más sostenibles y aumentar en un 10,5% los empleos netos de la región en 2030, según un informe publicado este lunes con motivo de la COP27. [Ver más](#)



Arrancó el censo presencial 2022 y esto es lo que debe saber. Primicias

Vicente Ramírez escuchó el timbre de su departamento y abrió la puerta. Un censista de la brigada Iñaquito, luciendo un chaleco azul y gorra amarilla, lo saludó. Mostró su credencial y sacó una tablet de su mochila para iniciar el cuestionario del Censo de Población y Vivienda 2022. [Ver más](#)



OPINIÓN

La violencia necesita acciones en las cárceles y en el país. El Comercio

El mal ya está hecho. Representantes de la industria turística de Esmeraldas señalan que las reservaciones para el último feriado alcanzaron apenas el 5%. Ello, con la afectación no solo a hoteleros, pescadores, dueños de restaurantes y comerciantes playeros, sino a todo el entramado económico de la zona. [Ver más](#)

EL COMERCIO

El problema no son los Derechos Humanos. La Hora

Existe visible frustración y hastío ante la ola de inseguridad que vive el país. Lo mismo se puede decir del dolor que embarga a los policías al ver a sus compañeros asesinados de forma atroz. Sin embargo, no es correcto ni oportuno que se busque encauzar toda esa legítima indignación, de forma demagógica, contra la noble causa de la defensa de los derechos humanos. [Ver más](#)

La Hora

Todos a su casa. Salvatore Foti. La Hora

Hechos y números no hablan bien del actual Gobierno. Decenas de ataques terroristas a las UPC; explosiones y coches bomba en las afueras de diferentes gasolineras; granadas y, lo que más duele, los policías fallecidos a causa de la guerra que grupos criminales le han declarado al Estado. [Ver más](#)



Cegados por el fanatismo. Juan Francisco Mora. La Hora

Ahora es tan difícil analizar un problema nacional que nos afecta a todos sin que la discusión termine en que la culpa es de Correa, de Lasso, de Moreno o de cualquier otro político. Mientras, por un lado, estos mismos personajes llegan a acuerdos o hasta tienen objetivos en común, por el otro lado sus fanáticos se despedazan. [Ver más](#)



No a la guerra criminal. Expreso

El mensaje de terror, que los criminales quieren enviar a la sociedad al atacar a una mujer en una patrulla, es que ni la Policía puede detenerlos en su afán de controlar el país, y eso no pueden aceptarlo ni permitirlo ni las autoridades nacionales y locales, ni la fuerza pública ni la población. [Ver más](#)

expreso

Sensación de abandono. Rocío Santibáñez Vásquez. El Universo

Muchos coincidirán con la triste sensación de haber dejado de vivir en Ecuador para simplemente haber pasado a sobrevivir en el país. No recuerdo un capítulo similar en la historia ecuatoriana donde todo lo indeseable se hubiere juntado: corrupción, narcotráfico, asaltos. [Ver más](#)



Una posible explicación. Xavier Guerrero Pérez. Telégrafo

A todo lo que está ocurriendo, que no es poca cosa; sí la hay. De hecho, creo que hay varias respuestas, a modo de antecedente. No obstante, y liberándome de toda mancha de arrogancia, brindaré mi postura, de la cual debo decir, con significativa modestia. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Martes 08 de noviembre de 2022.

RADIO Y TELEVISIÓN

| | |
|--|---|
| <p>Así se dieron los traslados y reubicación de prisioneros – TC 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>10 UPC afectadas en su infraestructura por atentados a la Policía – TC 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Cruce de balas en el exterior de un UPC de Guayaquil – TC 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Hallan cinco minas antipersonales y cajas de activación en una casa de Guayaquil – Ecuavisa 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Asamblea Nacional aprobó la resolución frente a la inseguridad en Ecuador – Ecuavisa 7-nov-2022 Ver más Nota referente RTU</p> |  |
| <p>Asambleístas conforman comisión que investigará posibles vínculos entre política y narcotráfico – Ecuavisa 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Acciones de protección retrasan designación del nuevo Contralor General del Estado – Ecuavisa 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Se registran incidentes en el cárcel de El Inca – Ecuavisa 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Afectaciones económicas en Guayas por estado de excepción – Telemazonas 7-nov-2022 Ver más</p> |  |
| <p>Fuerzas Armadas operativos. TC 7-nov-2022</p> |  |
| <p>Cinco reos fallecidos y cinco heridos deja enfrentamiento en cárcel de El Inca – Telemazonas 7-nov-2022 Ver más</p> |  |